
REPORTE DE ACTIVIDADES MAYO 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Recibí a Ciudadanos que solicitaron Audiencia. 

• Estuve presente en el Servicio que se realizó a Vehículo de Presidencia. 

• Realicé Visita para checar avances de la Obra del Periférico. 

• Estuve presente de manera Virtual en la Sesión Red Jaliscienses de Municipios por 

la Salud.  

• Realicé una denuncia Penal por quema ilegal. 

• Realicé entrega de Despensas en colaboración con el DIF. 

• Atendí a una cita con el Oficial Mayor del Ayuntamiento. 

• Atendí una cita con Mecánicos del Municipio. 

• Acudí a una cita al Módulo Semifijo de Igualdad Sustantiva.  

• Estuve presente en la Reunión del Consejo Municipal de Salud junto a mis 

compañeros Regidores, y después se llevó a cabo la Reunión de la Comisión 

especial de Regidores para COVID-19. 

• Se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria #18 de Ayuntamiento. 

• Atendí la Audiencia de un Ciudadano. 

• Se llevó a cabo, y estuve presente en la Primera Sesión Ordinaria del Patronato del 

DIF.  

• Atendí a Ciudadano que solicitó Audiencia.  

• Estuve presente en una Reunión que se ofreció por el Día de las Madres. 

• Se llevó a cabo una Reunión con el Equipo interno COVID-19, así como con 

Regidores de Mayoría.  

• Se llevó a cabo una emisión del Programa Conversando con Mónica Marín, el cual 

encabecé, tratando el tema COVID-19, junto con el Médico Municipal. 

•  Acudí a la Reunión con empresa RECREA. 

• Atendí varias reuniones. Con Equipo de COVID, Comerciantes y Presientes, 

Regidores y finalmente Reunión con Alcaldesas abordando el tema: COVID y 

Violencia de Género. 

• Estuve presente en una Conferencia con El Gobernador del Estado.  

• Estuve presente en el Evento de Rifa organizado por el DIF.  

• Atendí Reuniones con: Equipo de COVID-2019, recibí a dueños de Bares, dueños de 

Gimnasios y Reunión con el Consejo Regional de Salud. 

• Se llevaron a cabo las Reuniones con El Patronato de DIF y Equipo COVID en las 

cuales estuve presente. 



• Se realizó un desayuno con mis Compañeros Regidores al cual asistí, y 

posteriormente llevamos a cabo la sexta reunión de Comisión de Regidores y la 

Sesión Ordinaria #34. 

• Encabecé el Programa Conversando con Mónica Marín, donde se platicó avances 

del Proyecto de Secretaría de Relaciones Exteriores. 

• Por medio de vía Telefónica contesté a la entrevista de Enrique, La Voz. 

• Estuve presente en la Reunión de Comerciantes con giros: Salones de Belleza y 

Barbería, grupos 1 y 2.  

• Atendí a la Directora de Desarrollo Urbano, para checar temas de Títulos de 

Propiedad. 

• Tuve una Reunión con El Secretario General. 

• Atendí al Grupo 3 y 4 del giro de Salón de belleza y Barbería en una Reunión de 

Comerciantes.  

• Atendí una Reunión de comerciantes con giro: Novedades, Chácharas, juguetes y 

perfume, zapaterías, relojería y joyería. Se dividió a los comerciantes en grupos 

pequeños para evitar conglomeraciones y que estas fuera foco de contagio. 

• Tomé un Seminario en Línea titulado: Ideas y Acciones por México, Agenda del 

Futuro. 

•  Atendí en Audiencia a Ciudadano Grullense. 

• Junto con el Director de Obras Públicas, asistimos a revisar avances de Obras. 

• Realicé junto con el Departamento de Desarrollo y Participación Ciudadana la 

entrega de Sillas de Rueda a Adulos Mayores. 

• Atendía reunión con ciudadano, en la cual estuvo presente también el Director de 

Reglamentos. 

• Recibí al Presidente del Consejo de Cultura, Lic. José Luis Esquivel. 

• Recibí a personal del Departamento de Servicios Públicos que me expuso 

cotizaciones.  

• Recibí a La Encargada de Hacienda Municipal para ver asuntos de apoyo a La 

Orquesta Sinfónica Juvenil de El Grullo, así como finanzas. 

• Hice una revisión de Agenda de Trabajo. 

• Se realizó una capacitación al Gabinete de Prevención titulada “Prevención de 

Violencia Familiar y de Género en Tiempo de COVID”, en la cual estuve presente. 

• Visité negocios junto con compañeros del Ayuntamiento Municipal, para pegar 

distintivos y medidas de sanidad para evitar la propagación del Virus. 

• Recibí al personal de la Estrategia ALE. 

• Acudí a una cita con El Ing. David Zamora, de La Secretaría de Infraestructura y 

Obra Pública.  



• Recibí a Directora de Desarrollo Urbano para checar asuntos relacionados con su 

Departamento. 

• Culminé el Seminario en línea titulado: Ideas y Acciones por México. 

• De manera Virtual y acompañada de Autoridades Municipales tomamos una 

Videoconferencia por parte de la Secretaría de Educación. 

• Realicé análisis sobre el Proyecto Del Consorcio de Investigación y Dialogo sobre 

Gobierno Local. 

• Traté un Asunto Personal en DIF.  

• Realicé una visita a diferentes instancias Gubernamentales en la Ciudad de 

Guadalajara. 


